

PHOTO N°5: LA PLAGE DANS LES ANNÉES 1960

Nous sommes dans les années soixante. Les embarcations de pêche côtière se mêlent aux petits voiliers de plaisance qui commencent à trouver un intérêt ainsi qu'un attrait, à venir s'ancrer dans cette petite baie de Conchette. Beaucoup viennent profiter d'un moment de quiétude. C'est la naissance d'une activité nautique dans notre modeste station balnéaire.

On observe sur la photo la première digue réalisée par les plaisanciers regroupés en association "Les Usagers du Port", qui deviendra plus tard le "Club Nautique". Cette digue, édifiée en 1963 avec les pierres de l'ancienne écluse à poissons dite de la "Bedotte", se situe à l'emplacement même de celle actuelle.

La municipalité de l'époque refusait la création d'un port de plaisance. Aussi, à défaut d'un véritable port, les estivants et plaisanciers pouvaient profiter de la promenade sur le rivage de sable.

C'était l'occasion pour certains de se remémorer les histoires et légendes de naufrages. Alors ces légendes sont-elles "un mythe ou une réalité"?

Quant aux naufrageurs, ils auraient allumé des feux pour tromper les navires, les attirer sur les rochers, provoquer leur naufrage, achever les marins rescapés et enfin piller l'épave! On est là, semble-t-il, beaucoup plus dans la légende. Par contre, les naufrages sont malheureusement toujours une triste réalité.

